Le Malien Hamane Niang élu à la présidence de la FIBA



La Havane, 30 août, (RHC).- Le Malien Hamane Niang vient d'être élu à la présidence de la FIBA, la Fédération Internationale de Basket-ball pour la période 2019-2023 au terme du XXIe Congrès de la FIBA.

Hamane Niang, succède à Horacio Muratore, de l'Argentine, à la présidence de la FIBA, après avoir été élu à l'unanimité par les représentants de 156 fédérations présents à ce congrès. Il était auparavant vice-président de la FIBA ?et également président de la FIBA ??Afrique pour la période 2014-2019, après avoir été président de la Fédération malienne de basket-ball et également ministre des Sports du Mali.



Radio Habana Cuba